
Ich habe gute Laune, weil ...
Beitrag von „utilman“ vom 6. August 2021, 12:34

Alles klar. Jedenfalls kann ich auch mit einer 3070 oder 3080 nichts anfangen weil sonst würde
ich nicht in einem Hackintosh-Forum sein. Aber ich weiss was Du meinst.

Also auf jeden Fall allen eine gute Laune weiterhin, auf dass das Grafikkarten wieder billiger
werden und allen ein schönes und vor allem gesundes Wochenende!

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/45515-ich-habe-gute-laune-weil/?postID=712737#post712737
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